

2016年 6月号

入学式

平成28年度 入学式が開催されました。(於:練馬文化センター)

2016.4.2(土)

式典では木村学長の式辞、田村理事長の告辞に続き、ご来賓のNTT東日本関東病院院長 亀山周二様、独立行政法人国立病院機構副理事長 古都賢一様、目黒区長 青木英二様よりご祝辞をいただき、入学者代表が入学にあたっての抱負の言葉を述べました。また学友会長の木島さんより在校生を代表して、歓迎の言葉を述べ式典が終了しました。終了後、元国立がんセンター総長で現在は公益財団法人日本対がん協会会長を務めておられます垣添忠生先生の講話「医療人に求められる資質」という演題の講話をしていただきました。入学された皆さんは学部学生493名、大学院生60名、助産学専攻科生19名、合計572名が東京医療保健大学でこれから充実した学生生活を送り、自らをいっそう鍛え、大きく成長することを願っています。



平成28年度の入学式が練馬文化センターにて開催されました。



木村哲 学長



田村哲夫 理事長



大学院生代表



学部生代表



木島 楓 学友会長



国立オリンピック記念青少年総合センター

2016.5.5(木)～5.6(金)

毎年実施している新入生合宿研修、本年は5月5日、6日に代々木の国立オリンピック記念青少年総合センターで実施しました。全体研修、学科別研修等、1泊2日の有意義な合宿研修となりました。夜は体育館で実施したレクリエーション、学友会が企画した学科対抗ゲームで大いに体を動かしながら親睦を深めることができました。



学長講話



マナー講座



キャリア教育ガイダンス



性感染症防止に関する講話



東が丘・立川看護学部 看護学科 臨床看護学コース



医療保健学部 医療栄養学科



医療保健学部 医療情報学科



東が丘・立川看護学部 看護学科 災害看護学コース



医療保健学部 看護学科



学科研修



学友会 イベント委員会 night fever 開催

2016.4.26(水)～28日(金)

4月26日、27日、28日の3日間、世田谷キャンパスで学友会イベント委員会企画による新入生歓迎のイベント『Night Fever』を開催しました。今年の『Night Fever』は音楽、スポーツ、文化、ダンス系などのクラブやサークル、同好会の計11団体が参加し、五反田キャンパスや国立病院機構キャンパスからも多数の学生が参加、各団体と新入生の交流の場となりました。学友会イベント委員会では今後もこのような企画を実施し学友会活動をより活性化し、東京医療保健大学のキャンパスライフを豊かなものにしていきます。

医療情報学科3年 イベント委員会代表 島崎 真



学友会執行部と各委員会のメンバー



手話・ボランティアサークル



Blazing Stones(ダンス)



THCU・FC(サッカー)



羽人(バドミントン)



Jasmine(チアダンス)



Blazing Stones(ダンス)



Re:JAM(ダンスパフォーマンス)



気持ちBECK(軽音楽)



THCUバスケットボール



Da capo(クラシック)

BLS講習会

2016.4.16(土)

4月16日(土)に五反田キャンパスの体育館にて、医療保健学部1年生を対象としたBLS講習会を行いました。BLSとは、心肺停止で倒れた人に対して一般の人でも行える蘇生行為です。今回の講習会では、胸骨圧迫、AEDをスライドで手技を確認しながら体験してもらいました。もし目の前で人が倒れているところを見かけたら、今回勉強したことを思い出し、勇気を出して胸骨圧迫・AEDを使用しましょう。もっと詳しい勉強や体験をしたい方は、ACTの活動にぜひ参加してみてください！ 医療保健学部 看護学科3年 ACT副代表 芳川 悠



ACTのメンバー



講習会の風景

熊本地震の募金活動を実施しました 2016.5.11~13



募金活動

5月11日から3日間、お昼休みに全キャンパスに於いて熊本地震の募金活動を行いました。学友会の学生を中心に募金を呼びかけ、目標金額を上回る27万964円が集まりました。皆様ご協力ありがとうございました。

女子バスケットボール部 連覇達成！

女子バスケットボール部は第50回関東大学女子バスケットボール選手権記念大会に出場し2年連続2回目の優勝を果たしました。MVPに医療栄養学科4年平松飛鳥さん。ベスト8賞に医療情報学科4年宮坂桃菜さん、新人賞に医療情報学科1年藤本愛妃さんが選出されました。



第12期 新学友会長あいさつ

会長を務めまもなく2か月になり、不安な気持ちも多くありますがよりよい大学になるよう精いっぱい努めていきます。皆さんも新しい生活には慣れてきたころだと思います。これからは、より多くのことに視野を広げ楽しい学生生活を送ってください。 東が丘・立川看護学部 看護学科3年 木島 楓



国立病院機構キャンパス

クラブサークル活動 ACT

2016.3.23(水)

3月23日(水)に国立病院機構キャンパスで『学生メディカルラリー2016』が開かれました。メディカルラリーとは災害現場や救急外来、集中治療室などの様々な場を想定したシナリオに対してチームで取り組む競技会です。関東中心に6大学、関西から2大学が出場、計11チームが参加し、本学は「準優勝」でした。スタッフ合わせ総勢150名以上での開催となり大変盛り上がりしました。



編集後記

今年の夏は暑くなる?! 肌寒さと蒸し暑さを感じるこの季節こそ、さわやかな情報記事を書きたいものです。日々新しい情報や、学内の口コミ情報をこの広報誌「THCUキャパ」を通して皆さんに伝えていきたいと考えています。これからも様々な活動を紹介していきます。今後とも宜しくお願い致します。



発行日 2016年6月1日

発行 学生支援センター
東京医療保健大学